



PETROKIMIA
GRESIK

SIARAN PERS

PETROKIMIA GRESIK RAMAIKAN HUT KE-79 RI DENGAN JALAN SEHAT BERSAMA KARYAWAN DAN MASYARAKAT SEKITAR PERUSAHAAN

Nomor : 66/SP/PG/VIII/2024
Hari / Tanggal : Senin, 19 Agustus 2024

Merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI), Petrokimia Gresik, perusahaan Solusi Agroindustri anggota *holding Pupuk Indonesia* kembali menggelar jalan sehat bersama masyarakat sekitar perusahaan dan karyawan. Acara digelar di dua tempat dan diramaikan sekitar 4.500 peserta, yaitu bersama masyarakat di Plant Pengolahan Air Babat, di Babat, Kab. Lamongan beberapa waktu lalu dan *funwalk* bareng karyawan di Gresik, baru-baru ini.

Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo menyampaikan bahwa kesehatan merupakan kebutuhan dasar dari setiap manusia. Dengan tubuh yang sehat masyarakat maupun karyawan bisa bekerja lebih optimal dalam mensejahterakan keluarganya dan memajukan perusahaan.

"Jalan sehat ini sekaligus menjadi sarana bagi kita semua untuk memupuk kebersamaan, mempererat solidaritas, dan memperkuat rasa kekeluargaan. Melalui kegiatan ini, kami bisa merasakan kebersamaan yang erat di antara kami semua khususnya masyarakat Babat dan sekitarnya, serta bersama karyawan," ujarnya.

la menambahkan, kegiatan ini menjadi bentuk kontribusi Petrokimia Gresik untuk masyarakat. Karena kelancaran perusahaan dalam menyalurkan pupuk bersubsidi dan mewujudkan ketahanan pangan tidak lepas dari dukungan dan doa masyarakat sekitar perusahaan.

"Kami berharap dukungan masyarakat senantiasa diberikan kepada Petrokimia Gresik. Kami berkomitmen kemajuan perusahaan akan selaras dengan kebermanfaatannya untuk masyarakat," ujar Dwi Satriyo.

Selain meramaikan HUT Kemerdekaan RI, jalan sehat ini juga digelar dalam rangka menyemarakkan HUT Ke-52 Petrokimia Gresik. Ketua HUT Ke-52 Petrokimia Gresik, Ari Primantara menambahkan, kegiatan jalan sehat yang diselenggarakan Petrokimia Gresik dipusatkan di dua tempat, yaitu di Babat yang diikuti masyarakat sekitar Unit Pengolahan Air dan Gresik yang diramaikan karyawan.

Menurutnya, jalan sehat menjadi olahraga yang bisa dilakukan oleh semua orang, semua umur, baik laki-laki maupun perempuan. Di Babat, peserta jalan sehat juga bisa mengikuti Medical Check Up (MCU) atau pemeriksaan kesehatan gratis kerja sama dengan Rumah Sakit Petrokimia Gresik (RSPG).

Sementara di Gresik, juga diramaikan oleh 35 UMKM binaan yang ada di sekitar perusahaan, mulai dari binaan Unit Pengumpulan Zakat (UPZ) Badan Amil Zakat (Baznas) Petrokimia Gresik, UMKM Lontar (Kelompok Jajanan Sekitar), dan lainnya. Keterlibatan UMKM ini merupakan bentuk dukungan perusahaan terhadap pertumbuhan UMKM.

"Kegiatan ini merupakan bentuk perhatian Petrokimia Gresik terhadap masyarakat sekitar perusahaan. Selain tubuh sehat, kita bisa memperkuat hubungan harmonis antara perusahaan dengan masyarakat dan juga karyawan," tandasnya.

Sementara itu salah satu peserta jalan sehat di Babat, Sumiati mengaku antusias mengikuti program yang dijalankan Petrokimia Gresik. Selain bisa berkumpul dengan masyarakat lain, kegiatan tersebut juga hujan hadiah.

"Kesehatan sangat penting bagi kita. *Alhamdulillah* Petrokimia Gresik peduli dengan kesehatan masyarakat. Kami sangat mengapresiasi atas perhatian tersebut," ujar Sumiati.

Terpisah, Novalinda salah satu UMKM Lontar dari Kelurahan Tlogopojok, yang meramaikan *funwalk* di Gresik menyampaikan terima kasih kepada Petrokimia Gresik karena telah memberikan wadah bagi UMKM untuk memasarkan produknya. Dengan adanya kegiatan ini produk-produknya semakin dikenal di masyarakat lebih luas.

"*Alhamdulillah* jualan kami habis terjual semua di event ini. Selain menjadi media pemasaran bagi UMKM, acara ini juga menambah pendapatan bagi kami," pungkasnya.

PT Petrokimia Gresik
SVP Sekretaris Perusahaan

Adityo Wibowo

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :
SVP Sekretaris Perusahaan : Adityo Wibowo
Kantor : (031) 3981811
Ext. 2218
Email : adityo.wibowo@petrokimia-gresik.com